



Le Lien spécial Rentrée

Entre nous

Bonjour.

Dans ce "Lien spécial Rentrée" nous tenons à faire le point avec vous sur la reprise d'activité de notre association..

D'abord par une première semaine de septembre menée tambour battant avec 4 "Journées du Respect" organisées par le collège Jules Romains (Nice) , les lycées Hutinel (Cannes-la-Bocca), De Croisset (Grasse) et Vauban (Nice).

Nous sommes allés ensuite au lycée du Parc Impérial à Nice pour rencontrer Mme Karine Charlier et définir avec elle les bases d'un projet mené auprès de la classe de Seconde BTS communication (35 élèves)

Deux séances de travail sont programmées : les lundi 24 septembre et 1^{er} octobre.

Deux rencontres pleines d'attente..

Car Solidarsport est né à partir du "Monde de la Communication", ... et en ce qui nous concerne retrouver sur son chemin des jeunes de 17 - 18 ans disposés à emboîter le pas, s'engager, et prendre un jour

Le relais de notre combat serait un des plus extraordinaires clins d'œil du destin et à coup sûr une nouvelle étape providentielle de la fabuleuse aventure humaine qu'est Solidarsport.

Des jeunes gens prêts à s'identifier aux 7 valeurs que nous portons et à parler à d'autres jeunes, "du Monde qu'ils souhaitent être le leur"... quelle leçon, quel espoir cela serait pour tous.

Cet espoir en demain nous le plaçons aussi dans nos jeunes collégiennes de Roland Garros parties au lycée Calmettes à Nice avec l'ambition de créer le premier "Club jeunes Solidarsport.

Oui, nous en prenons volontiers le pari : cette année 2019 peut être la montée en puissance des graines que Solidarsport a semées.

Depuis 25 ans... Car, cette année 2019 sera notre 25^e anniversaire !

A notre agenda, nous ajouterons le mardi 18 septembre, où nous devons rencontrer Mme Karrach, la professeur de français du lycée Magnan, pour l'organisation d'une journée du Respect qui sera organisée le 16 octobre cette fois-ci pour 250 élèves.

Dans notre viseur se profile également le "Grand Défi" lancé par Mmes Alexia Matthey et Muriel Moro de La MLDS (Mission de Lutte contre le Décrochage Scolaire) : monter avec Solidarsport à partir d'un groupe d'élèves volontaires une journée du Respect ouverte à 140 de leurs camarades du département.

La date et le lieu sont fixés : le 26 avril prochain au stade Vauban à Nice.

Le challenge est là, d'une toute autre dimension : aider des adolescents à reprendre confiance en eux, en leur avenir, en la vie..

Nous vous aurons proposé un tour d'horizon des plus larges en soulignant l'importance du projet d'une composition musicale sur lequel travaille les classes de 6^e du collège Les Baous à Saint-Jeannet avec une chorégraphie qui sera présentée à l'ensemble des établissements scolaires partenaires de Solidarsport. Pour relever ce challenge, une équipe de pilotage s'est créé autour de six professeurs : Mme Maryse Morvan (musique), Mme Claire d'Avout et M. Hubert Chalifour (français), Mmes Stéphanie Salomon, Juliette Pierret et M. Jean-Baptiste Malfatti (EPS)

Oui, l'aventure humaine de Solidarsport est passionnante, car elle est chaque jour, chaque instant une source d'enrichissement et d'avancée par chacune de nos rencontres.

Bien à vous.

Jacques Rémond

Notre nouvelle Plaquette 2018-2019

Notre nouvelle Plaquette "SOLIDARSPORT 2018 – 2019" de 8 pages vient d'être éditée à 1.000 exemplaires.

Nous y présentons :

- 1 – notre objet
- 2 - notre action
- 3 - notre objectif
- 4 - notre identité
- 5 - nos "Grands rendez-vous"
-

Façonnée en papier cartonnée, elle offre l'avantage de pouvoir insérer chacune de nos "Journées du Respect" dans un intercalaire et ainsi de réactualiser à tout moment notre action.

Nous y avons associé un supplément de 32 pages qui retrace notre dernier exercice 2017 – 2018.

On y découvre les 3757 élèves qui y ont participé, tous les enseignants qui se sont mobilisés, toutes les associations qui ont apporté leur concours, tous nos partenaires institutionnels, économiques, toutes celles et tous ceux qui nous aident à sensibiliser de plus en plus de jeunes aux 7 valeurs de notre Charte du Respect

Un nouveau " Grand Visuel "



Réunir sur une seule et même photo tous ceux qui participent à la vie de Solidarsport – élèves – enseignants- chefs d'établissements – institutionnels- partenaires économiques – responsables d'associations- simples particuliers... a toujours été notre rêve.

Pour traduire la "Dynamique Humaine" qu'est notre association autour des 7 piliers de la Charte du RESPECT et de la recherche d'un " VIVRE ET AGIR ENSEMBLE".

Parce qu'il est impossible de mobiliser – au même moment – au même endroit –tous les acteurs de Solidarsport, nous avons imaginé un " Grand Visuel " de 2 m x 6 m qui mette en lumière tous celles et tous ceux qui ont fait notre dernier exercice.

Il est aujourd'hui présenté sur chacune de nos actions.

Le pic-nic partagé du samedi 29 septembre



Nous profiterons de notre rendez-vous du 29 septembre sur l'île Saint-Honorat pour présenter cette Plaquette.

Ce jour-là, nous avons prévu de consolider nos liens en partageant un pic-nic de convivialité et d'échanges réunissant tous les acteurs de Solidarsport, les familles et les amis de l'association.

Sur l'invitation du Père Vladimir Gaudrat, nous nous retrouverons dans les jardins qui jouxtent le Monastère.

L'heure d'arrivée est libre.

Horaires des bateaux :9h -10h-11h-12h au parking du quai Lauboeuf à Cannes.

Pour les billets de bateau se présenter au guichet au nom de Solidarsport.

Le pic-nic est personnel et à sa libre appréciation.

.....IMPORTANT : nous informer de votre participation, en précisant le nombre d'adultes et d'enfants

" Force 4 " sur les " Journées du Respect "

Le 3 septembre au collège Jules Romains à Nice



Principal, M. Grégory Maciazek. Adjointe, Mme Valérie Bréchand. Coordinatrice, Mme Johan Fablet.
Participants : 95 élèves de 6^e. Dans le cadre de la journée d'intégration et de prise de connaissance avec les différents rouages du collège. Participation des 80 enseignants de l'établissement de la Digue des Français.

Le 4 septembre au lycée Hutinel à Cannes-la-Bocca



Principal, M. Gilles Genot Coordinatrice, Mme Mathilde Gauvin, professeur ULIS, assisté de Mme Florence Cuffaut. Participants : 150 élèves des classes de Seconde. Encadrement des 12 équipes par 16 élèves de première. Découverte des métiers et rencontre de l'ensemble des enseignants (50 adultes).

Le 4 septembre au lycée De Croisset à Grasse



Jamais Mme Elysaabeth Renucci n'aurait imaginé pouvoir organiser une "Journée du Respect" Solidarsport aussi rapidement dès son arrivée comme Proviseur au lycée De Croisset à Grasse. C'est le pari relevé grâce à deux de ses professeurs : Mmes Catherine Badot, professeur ULIS et Emmanuelle Delobel, CPE, responsable de la Vie Scolaire. Participants : 230 élèves des classes de Seconde. Mobilisation de 40 adultes.

Le 6 septembre au lycée Vauban à Nice



C'est une immense joie de retrouver M. Philippe Vallée, le Proviseur du lycée Vauban qui a toujours été impliqué dans la dynamique de Solidarsport. Il compte désormais en Mme Virginie Durantou, la professeur ULIS une coordinatrice de tout premier plan, qui a concocté un programme absolument remarquable. Participation, le matin de 120 élèves de Seconde "Bac pro" et 90 élèves de CAP et 3^e pro, l'après-midi